

# **Jeder Schuss ein Treffer!**

**Tore schießen für den guten Zweck!**



**Gegner auf dem Platz ...im Gedanken vereint!**

**WIR möchten helfen und brauchen dich!**

Wir, die **II. Mannschaft von SV Emsdetten 05**,  
möchten das **Haus Hannah** aktiv unterstützen!



Mit jedem geschossenen Tor in der Meisterschaft 2019/20  
soll die Spendensumme steigen!

Du kannst dich dabei als Torspenden Pate engagieren!!!

Egal, ob 20Cent oder „X“€ ,  
jeder Betrag hilft dem Haus Hannah!

Was musst Du machen?

Fülle nur die umliegende Seite aus und schon bist Du dabei!

Per Mail oder Whatsapp halten wir dich immer auf dem neusten Spendenstand.

# Zustimmung zur Spendenaktion 2019/20

## SV Emsdetten 05 –II.Mannschaft

Name: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_

Handy Nr: \_\_\_\_\_

Höhe der Torspende pro Tor: \_\_\_\_\_

Unterschrift: \_\_\_\_\_

Direkt ausfüllen und einem Team Mitglied SVE II zukommen lassen!

### Ansprechpartner bei Fragen:

Marc Stellmacher Mathias Lüttmann Jochen Krakor

Tel: 0176 3 1234 194 oder unter [Torspende@gmx.net](mailto:Torspende@gmx.net)

### Beispiel:

Zum Saisonende hat das Team ein Torverhältnis von **48:37** Tore

**Dein Einsatz x 48 Tore = Spendensumme**

Gern darfst Du auch unsere Spiele besuchen und freust dich so direkt mit uns für das Haus Hannah!

Wir spielen übrigens in der Kreisliga B1 Steinfurt

# DAS HOSPIZ HAUS HANNAH

Das Hospiz „haus hannah“ befindet sich seit 2003 im Herzen Emsdettens. Keine Selbstverständlichkeit, das Sterben mitten im Leben zu verorten. Das „haus hannah“ durfte sich aber von Beginn an in der vielseitigen Nachbarschaft der Kleinstadt aufgehoben und wahrgenommen fühlen. Zehn Gäste und ihre Angehörigen können hier mit einem breit gefächerten Spektrum fürsorglicher Angebote begleitet werden. Es ist den Mitarbeitern dort ein außerordentliches Anliegen, den Bedürfnissen der Menschen, die ihren letzten Weg im „haus hannah“ gehen, mit hoher pflegerischer Kompetenz, Herzenswärme und Würde zu begegnen.

**Aufmerksam umsorgt werden die Hospizgäste von haupt- und ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Dem multiprofessionellen und berufserfahrenen Team liegt das Wohlbefinden der Hospizgäste und deren Angehörigen am Herzen.**

